

La campagne électorale en vue des présidentielles démarre au Venezuela



Caracas, 23 avril, (RHC).- La campagne électorale a démarré dimanche au Venezuela.

Les Vénézuéliens sont appelés aux urnes le 20 mai prochain pour élire le président et les Conseils législatifs régionaux.

Le président Nicolas Maduro a donné le départ de sa campagne pour la réélection par un twitt #TodoconMaduro qui est devenu tendance depuis très tôt le matin.

Le candidat Henri Falcon a également eu recours aux réseaux sociaux pour amorcer ce qu'il a qualifié de campagne pour le salut national.

De son côté, l'ex-pasteur évangélique Javier Bertucci a affirmé que le début d'un parcours dans le pays à des fins électorales marquait le début d'un changement pour le Venezuela.

En plus de Nicolas Maduro, d'Henri Falcon, et de Javir Bertucci, la liste de candidats à la présidence comprend également Reinaldo Quijada et Luis Alejandro Ratti qui se présente comme candidat indépendant.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/160559-la-campagne-electorale-en-vue-des-presidentielles-demarre-au-venezuela>



Radio Habana Cuba